
 
 質 問 順 位 １０ 質 問 者 三　上　裕　久　議員
 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　　　　　　モ
 １．市長の基本姿勢 １．物価高騰から市民生活を守

る施策について

１．日本経済は、長引くコロナ禍を乗り越え、経済再生に向けての歩

みを始めたところであるが、物価高騰の波は、本市にも押し寄せて

いる。そこで、このような状況を脱し、市民生活を守るための取組

みについて市長の考えを伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．政府は、長引く物価高を乗り越えるため、新たな総合経済対策を

含む補正予算案を今国会に提出し、衆議院で可決され、参議院に送

付された。（11/24現在）この中には、各地域の実情に合わせて、

きめ細やかな支援策を進めることができる「重点支援地方交付金」

があるが、この交付金の活用をどのように考えているのかを伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．若者の地元定着促進につい

て

１．本市で育った若者が就職、進学でふるさとを離れるという状況が

ある。それは、本人の希望であり仕方がないとする考えがあること

は承知している。一方で、地元に残りたいとする若者もいる。その

ような若者を地元に定着（住みつづけることができる）できるよう

にする支援策が本市にあるのかを伺う。

 
 
 
 
 
 
 

 ２．進学で地元を離れた若者を滝川に呼び戻す誘導策や滝川で就職し

やすくする支援策があるのかを伺う。 
　　また、効果的であると考える支援策に奨学金返還支援制度の活用

があるが見解を伺う。
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 ２．選挙運営 １．投票所の環境改善について １．東地区コミュニティセンターでは入場の際にスリッパに履き替え

ることなく土足のまま投票できる取組みを試行的に実施したが、こ

れを全投票所に拡げることについての見解を伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ３．教育行政 １．GIGAスクールについて １．GIGAスクール構想は、児童・生徒に一人１台の端末を与え、不登

校、特別支援、病気療養、外国籍等の児童・生徒の実情や特性に応

じた、誰一人取り残されない学びを保障するために実施されたもの

であるが、導入後数年が経過し、本市の「学びの保障」の現状と課

題及び今後の対策について伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．授業における一人１台端末の利用度合については、小学校・中学

校でどの程度なのかを伺う。また、北海道平均と対比して、どの程

度にあるのかを伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．「COCOLO プラン」を受け

ての不登校支援の推進につい

て

１．不登校の子どもを支援していく上で、保護者の支援は大変重要で

あると考えるが、見解を伺う。
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 ２．教室に行きづらくなった児童・生徒に対しての多様な学びの場の

確保や指導体制のあり方について伺う。

 
 
 
 
 
 
 

 ３．不登校の生徒が学校での授業を受けられない場合、学習成果とし

ての内申書の成績はつかないのかを伺う。
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